

Katholische Kirche



Seelsorgeeinheit Aalen



Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 27.03.2025

Die KGR-Sitzung fand in der Kindertagesstätte St. Martin statt. Die Leiterin Linda Riek-Thomas und ihre Stellvertreterin Laura Batista-Coelha stellten die Einrichtung vor, berichteten über den Tagesablauf in der Kita, regelmäßige christliche Rituale und Feiern sowie von der aktiven Teilnahme der Kita am Leben der Kirchengemeinde und der städtischen Kommune.

A. Henze berichtete von der Sitzung des Zukunftsausschusses Mitte März, in der Vertreterinnen und Vertreter von St. Bonifatius, St. Maria und Salvator erste Vorschläge für die Einsparung von nichtsakralen Gemeindegebäuden einbrachten und detailliertere Informationen zu den Einsparvorgaben der Diözese erhielten. Bis Sommer wird sich der neue Kirchengemeinderat damit auseinandersetzen und eine interne Entscheidung zur Veräußerung von Gebäuden vorbereiten. Ein Veräußerungskonzept für die gesamte Seelsorgeeinheit soll bis Ende des Jahres aufgestellt sein.

Die Bauarbeiten zur Sanierung der Kirche St. Bonifatius haben mit den Erdarbeiten an der Stützmauer zum östlichen Nachbargrundstück und den Kanalarbeiten begonnen. Der Parkplatz an der Kirche ist daher zum Teil abgesperrt.

Anne Henze